

MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES

DECRETO 1380/1969, de 5 de julio, por el que se nombra Embajador de España en La Valetta a don Alfredo Sánchez Bella, con residencia en Roma.

A propuesta del Ministro de Asuntos Exteriores y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veinte de junio de mil novecientos sesenta y nueve,

Vengo en nombrar Embajador de España en La Valetta a don Alfredo Sánchez Bella, con residencia en Roma.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a cinco de julio de mil novecientos sesenta y nueve.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro encargado de Asuntos Exteriores,
MANUEL PRAGA IRIBARNE

MINISTERIO DE JUSTICIA

ORDEN de 11 junio de 1969 por la que se resuelve el concurso anunciado para la provisión del cargo de Juez en Juzgados Comarcales vacantes.

Ilmo. Sr.: Visto el expediente instruido para la provisión del cargo de Juez en los Juzgados Comarcales comprendidos en la convocatoria del concurso publicado en el «Boletín Oficial del Estado» del día 28 de mayo último.

Este Ministerio, teniendo en cuenta lo previsto en la Ley 11/1966, de 18 de marzo, y en el Decreto orgánico de 24 de febrero de 1956, con las modificaciones introducidas por el de 11 de octubre de 1962, ha acordado nombrar para el desempeño de dicho cargo en los Juzgados Comarcales que se citan a los funcionarios que a continuación se relacionan:

Don Victoriano Montes Martí.—Destino actual: Casas Ibáñez. Juzgado para el que se le nombra: Altea.
Don Jaime Juher Aleixandre.—Destino actual: Villanueva y Geltrú. Juzgado para el que se le nombra: Granollers.
Don Leopoldo Roales Nieto Gómez.—Destino actual: Infantes. Juzgado para el que se le nombra: Valdepeñas.
Don Vicente Feltret Menéu.—Destino actual: Callosa de Ensenada. Juzgado para el que se le nombra: San Mateo.
Don Honorio Hedo Garrido.—Destino actual: Santa Cruz de Mudela. Juzgado para el que se le nombra: Jumilla.
Don Carlos de Otto y Clavero.—Destino actual: Reingresado. Juzgado para el que se le nombra: Motilla del Palancar.
Don Antonio Puebla Povedano.—Destino actual: Almadén. Juzgado para el que se le nombra: El Arahal.
Don Hipólito Hermida Cebreiro.—Destino actual: Serriá. Juzgado para el que se le nombra: Puente Caldelas.
Don Ramón Vilar Badía.—Destino actual: Montalbán. Juzgado para el que se le nombra: Tarazona.
Don Andrés Neira Medin.—Destino actual: Villaiba. Juzgado para el que se le nombra: Navia.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 11 de junio de 1969.—P. D., el Subsecretario, Alfredo López.

Ilmo. Sr. Director general de Justicia.

MINISTERIO DE MARINA

DECRETO 1381/1969, de 26 de junio, por el que se asciende al empleo de Contralmirante al Capitán de Navío don Jorge del Corral Hermida y se le nombra Jefe del Mundo Anfibio.

Por existir vacante en el empleo y una vez cumplidos los requisitos que señala la Ley setenta y ocho/mil novecientos sesenta y ocho, de cinco de diciembre, y el Decreto cuarenta y nueve/mil novecientos sesenta y nueve, de dieciséis de enero, que la desarrolla, a propuesta del Ministro de Marina y previa

deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día veinte de junio de mil novecientos sesenta y nueve,

Vengo en ascender al empleo de Contralmirante, con antigüedad del día doce de junio del año en curso, al Capitán de Navío don Jorge del Corral Hermida, nombrándole Jefe del Mundo Anfibio.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintiséis de junio de mil novecientos sesenta y nueve.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Marina,
PEDRO NIETO ANTUNEZ

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

ORDEN de 31 de mayo de 1969 por la que se le concede ingreso como Matrona de la Guardia Civil a doña Concepción Carrillo Gil.

Excmo. Sr.: En atención a las circunstancias que concurren en doña Concepción Carrillo Gil, y en armonía a lo establecido en el Reglamento para el Reclutamiento, Disciplina y Servicios de las Matronas del Cuerpo de la Guardia Civil, aprobado por Decreto de 14 de julio de 1950 («Boletín Oficial del Estado» número 237),

Este Ministerio, en uso de las facultades conferidas por las disposiciones vigentes y de conformidad con la propuesta de V. E., ha tenido a bien concederle su ingreso como Matrona, cuya inscripción en el libro Registro de Personal es el de B06C0000126, siendo la fecha de nacimiento de la misma el 12 de julio de 1926.

Lo que comunico a V. E. para su conocimiento y efectos procedentes.

Dios guarde a V. E. muchos años.
Madrid, 31 de mayo de 1969.

ALONSO VEGA

Excmo. Sr. Teniente General Director general de la Guardia Civil.

ORDEN de 2 de julio de 1969 por la que cesa como Subdirector general de Farmacia, en la Dirección General de Sanidad, don José María Clavera Armenteros, agradeciéndole los servicios prestados.

Ilmo. Sr.: En uso de las facultades que me están conferidas y a propuesta de la Dirección General de Sanidad he tenido a bien disponer que don José María Clavera Armenteros cese como Subdirector general de Farmacia, en la Dirección General de Sanidad, agradeciéndole los servicios prestados.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 2 de julio de 1969.

ALONSO VEGA

Ilmo. Sr. Director general de Sanidad.

ORDEN de 2 de julio de 1969 por la que se nombra Subdirector general de Farmacia de la Dirección General de Sanidad a don Manuel García de Mirasierra y Sánchez.

Ilmo. Sr.: A propuesta de esa Dirección General y en uso de las facultades que le confiere el Decreto de 26 de diciembre de 1968, por el que han sido reorganizadas los Servicios de la misma, en relación con la Ley de Régimen Jurídico de la Administración del Estado.

Este Ministerio ha tenido a bien nombrar Subdirector general de Farmacia de ese Centro directivo a don Manuel García de Mirasierra y Sánchez, que en el desempeño de dicho cargo disfrutará de los derechos y prerrogativas que al mismo corresponden.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 2 de julio de 1969.

ALONSO VEGA

Ilmo. Sr. Director general de Sanidad.